

Fecha	Sección	Página
12.06.2009	Estados	37

Edil contamina agua por venganza

Jalapa, Ver. Desde hace más de un año, cerca de 4 mil habitantes de las comunidades El Haya y Úrsulo Galván, municipio de Xico, consumen agua contaminada debido a que el alcalde priísta Rogelio Soto Suárez cerró el acueducto que llevaba el liquido desde un manantial y lo conectó a un río contaminado, en represalía contra lugareños que han cuestionado su gestión. Esto ha provocado que decenas de personas presenten cuadros de hepatitis e infecciones gastrointestinales. La Secretaría de Salud y la Comisión de Aguas de Veracruz han hecho caso omiso de sus denuncias.

ANDRÉS T. MORALES, CORRESPONSAL



Página 1 de 1 \$ 4487.95 Tam: 35 cm2 DSOLIS

078. 2009.06.12